

ミツオカ初の新型 SUV ティザーサイト公開

「Buddy さあ いこうぜ相棒」

この度、株式会社光岡自動車(代表取締役社長:光岡章夫 本社:富山県富山市)は、新型 SUV『Buddy』(バディ)のティザーサイト「Buddy さあ いこうぜ相棒」を公開いたしました。

『Buddy』(バディ)はミツオカ初の SUV で、『Buddy』(バディ)の世界観とコンセプトメッセージをティザーサイトで紹介します。

● 「Buddy さあ いこうぜ相棒」ティザーサイト

【 URL 】 <https://www.mitsuoka-motor.com/buddy/> (または光岡自動車公式サイトより)



ティザーサイトでは、皆様が経験してきたカルチャーやライフスタイルに、コンセプトメッセージとなる詩をのせて『Buddy』(バディ)の世界観を表現。

次回の更新日は令和2年10月29日(木)。

● ミツオカ初の新型 SUV 『Buddy』(バディ)

『Buddy』(バディ)は光岡自動車のラインアップで初めての SUV となります。

変にカッコつけることもなく、自然体でラフ。それでいてセンスもシンパシーも感じる『Buddy』(バディ)は、あらゆる世代の「自分」に重ね合わせることができる、光岡自動車らしい遊び心溢れる「相棒」です。

正式発表は令和2年11月下旬を予定しております。

● 本件に関する報道関係者のお問合せ先は下記までお願い申し上げます。

- ・ 東京都港区麻布台 2-3-3 (株)光岡自動車 ミツオカ事業部:笠原(カサハラ) 03-5114-5505 まで